

Trabajan en Felton para garantizar entrega estable de electricidad (+Audio)

Publicado: Martes, 13 Diciembre 2022 14:44

Escrito por Emilio Rodríguez P.

Visto: 561



Garantizar estabilidad en la generación eléctrica al cierre de 2022, es el principal objetivo de los trabajos iniciados hoy en la Unidad uno de la CTE Lidio Ramón Pérez, en **Felton, Mayarí**.

Euclides Rodríguez Mejías, director general de la industria, aseveró que el citado turbogruppo generó con estabilidad durante los últimos 40 días y mantuvo una potencia promedio superior a los 220 MW

La acumulación de problemas tecnológicos, entre los cuales resaltan fisuras en la pared lateral izquierda de la caldera y en una línea de recalentado, motivó la salida del bloque, acción realizada de forma planificada y previa coordinación con el despacho nacional de carga.

Rodríguez Mejías asegura que las intervenciones son consideradas como menores y el viernes 16 de diciembre la planta debe estar nuevamente tributando al sistema electro-energético nacional.

El directivo informó además acerca de la marcha en el proceso de rehabilitación del bloque dos. Escuche aquí